

¡ES EL MOMENTO! CUIDEMOS JUNTOS NUESTRO PUEBLO.

Programa electoral
Elecciones Municipales
26 de Mayo de 2019



populares

 **Banyeres de Mariola**®

TRANSPARENCIA Y GESTION FINANCIERA RESPONSABLE

Realizaremos una bajada del IBI y de otras tasas municipales para intentar compensar las subidas de los últimos años debidas a las regularizaciones del valor catastral.

Desarrollaremos un código ético del grupo municipal para garantizar la transparencia, integridad, respeto a los empleados y ciudadanos, la lealtad hacia el municipio y la equidad de nuestras acciones.

Utilizaremos de manera eficiente los recursos propios del Ayuntamiento y vigilaremos

el cumplimiento de los contratos de servicios del ayuntamiento: limpieza de edificios, limpieza viaria, recogida de basuras, etc.

Elaboraremos presupuestos ajustados a la realidad económica, cumpliendo el objetivo de estabilidad presupuestaria y controlando el déficit.

Retomaremos una política activa de gestión y solicitud de subvenciones y ayudas de la "Generalitat", Diputación y otras Administraciones, para la realización de proyectos.

TRABAJO Y EMPRESA

Realizaremos las gestiones oportunas para el desarrollo de un nuevo polígono industrial municipal, sostenible e inteligente, basándonos en las Smart Cities europeas. Para atraer empleo, inversión, fomentar la I+D+I, conseguir mejoras en las condiciones de vida de los Banyerenses y evitar la fuga de empresas locales a otras poblaciones.

Crearemos un portal de empleo para ayudar a las personas que buscan su primer empleo, que están en situación de desempleo (en especial mujeres mayores de 40 años) y para los estudiantes que necesitan completar sus periodos formativos con prácticas en empresas, creando un recurso para las empresas como vivero de personal en nuestra localidad.

Apoyaremos a las actuales empresas essay-checker y comercios en su proceso expansivo y de internacionalización, ayudando a las empresas locales en el desarrollo de su participación en proyectos europeos.

Realizaremos gestiones con los responsables del suministro eléctrico para intentar minimizar los cortes de servicio.

Promoveremos la cooperación entre empresas locales.

Apoyaremos la llegada de la "Fibra Óptica" a las diferentes zonas industriales de Banyeres de Mariola.

Mejoraremos la imagen externa de los polígonos.

Promoveremos campañas para incentivar el comercio local.

Desarrollaremos la marca "Porta de Mariola" a nivel regional, nacional e internacional: como pueblo industrial, innovador, deportivo y turístico.

Apoyaremos la organización de ferias de comercio local para incentivar el consumo en los establecimientos de la población.

MEJORA CONTINUA DE LAS INFRAESTRUCTURAS Y URBANISMO

Elaboraremos un concurso de ideas, para habilitar el edificio donde se encontraba el "Restaurante Mariola" para que pueda albergar diferentes tipos de eventos organizados por el Ayuntamiento o las asociaciones y entidades locales, dando viabilidad a actos de gran afluencia de público y que se deban celebrar con climatología adversa.

Trabajaremos con la Diputación de Alicante para mejorar los accesos al municipio, en especial: la segunda fase de entrada a Ban-

yeres desde la carretera Villena-Ontinyent, en concreto desde la rotonda del "Empalme" hasta la rotonda "Els Sifons".

Realizaremos un estudio de paisajismo urbano para determinar las acciones necesarias a realizar para mejorar visualmente los espacios públicos.

Realizaremos todas las acciones posibles para la eliminación de barreras arquitectóni-

cas, para facilitar la vida a personas con movilidad reducida, carros de la compra, carros de bebés, etc.

Gestionaremos con la Diputación Provincial la habilitación de un paso para peatones y bicicletas que comunique el camino de la vía a la altura del antiguo edificio de la Cruz Roja con la Avenida del Tren.

Promoveremos el mantenimiento y mejora del alcantarillado y de las conducciones de agua potable.

Desarrollaremos un plan anual de asfaltado de calles.

Renovaremos el alumbrado público a tecnología LED y nos aseguraremos de que se instala en todas las calles.

Se realizará una mejora del entorno del castillo.

Construiremos aceras en el último tramo de

la Avda. Constitución – Ventorrillo.

Crearemos zona de sombra en parque infantil de la zona de “La Cava”.

Gestionaremos la construcción de una fase de viviendas sociales según el Plan Estratégico de la Vivienda de la Generalitat Valenciana.

Dotaremos de barandillas las calles que lo requieran por su inclinación.

Daremos prioridad a la adjudicación de las obras o servicios municipales a empresas de la localidad, cumpliendo con los requisitos de la Ley de Contratos del Sector Público, siempre que nos sea posible.

Modificaremos y ampliaremos los aseos exteriores del Parque de Villa Rosario.

Cambiaremos las ventanas del local de “Orosia Silvestre” que alberga varias asociaciones y repararemos el tejado.

COMARCA, ESTRATEGIA TERRITORIAL

Promoveremos alianzas estratégicas con las poblaciones vecinas (Bocairent, Beneixama, Villena, Biar, etc) para generar acciones conjuntas de promoción turística y empresarial.

Participaremos activamente en la Mancomunidad de Municipios de l’Alcoià – Comtat.

Gestionaremos conjuntamente con el Ayuntamiento de Alcoy el dotar de cobertura de telefonía móvil el trazado de la carretera entre ambas poblaciones.

MEDIOAMBIENTE Y AGRICULTURA

Ejecutaremos el Plan Local de Prevención de Incendios Forestales mediante el acondicionamiento de los caminos y vías incluidas en el plan, desarrollaremos un programa anual del voluntariado de prevención de incendios forestales y solicitaremos escuelas-talleres de empleo para realizar franjas cortafuegos.

Reduciremos el impacto medioambiental de los edificios públicos mediante: la instalación en los edificios públicos de iluminación LED, el cambio de ventanas en dependencias municipales y la implantación de calderas de biomasa en edificios municipales con la colaboración de la Agencia Provincial de la Energía.

Unificaremos las concejalías de Medio Ambiente y Protección Civil en la misma persona, ya que existen sinergias entre ambas áreas que ayudarían a un mejor desarrollo en sus funciones.

Firmaremos convenios de colaboración con los vecinos para mejora y conservación de caminos rurales y espacios forestales privados.

Facilitaremos la instalación de islas de contenedores subterráneos de Residuos Sólidos Urbanos y de Reciclaje.

Colaboraremos con el Sindicato del Riego Mayor y crearemos partida presupuestaria durante los 4 años de la legislatura para la limpieza y mejora de la acequia principal en los tramos en los que se detecten fugas o se encuentren deteriorados, después de la dejadez durante estos años de gobierno Compromís-PSOE.

Renovaremos la cartelería en los vertederos ilegales, realizaremos campañas de sensibilización para evitarlos y aplicaremos las ordenanzas sancionadoras en este sentido si fuera necesario.

BANYERES DE MARIOLA Y EL DEPORTE

Realizaremos un proyecto de reforma integral del polideportivo que sirva de base para futuras ampliaciones y reformas.

Mejoraremos el entorno del “skate park”.

Habilitaremos la antigua casa del conserje del polideportivo como aula de formación o celebración de reuniones de todas las entidades o asociaciones deportivas.

Gestionaremos el cubrimiento de la segunda pista exterior del polideportivo, conforme a los planes y subvenciones de las diferentes administraciones.

Dotaremos de personal cualificado al polideportivo municipal para asegurar el mantenimiento de instalaciones y reestructuraremos y ampliaremos sus horarios de uso.

Fomentaremos la práctica del deporte para facilitar la integración de las personas con discapacidad.

Firmaremos convenios con los clubes deportivos para la cesión y uso de las instalaciones deportivas.

Habilitaremos la pista “Valor” para uso exclusivo de patinaje.

Repararemos el pavimento de las pistas “Nuevas” para facilitar la práctica de fútbol-sala.

Crear aplicación (App) para la reserva de la pista de pádel y control del encendido de luces por mecanismo de fichas; crear zona de sombra en pista de pádel contigua al frontón y cambio del pavimento de esta misma pista;

Realizaremos un recinto acotado exterior de pavimento ecológico, para la realización de series, paseos, etc.

Desarrollaremos un plan de acción de apoyo a deportistas de alto nivel.

Cambiaremos el pavimento de la pista de frontón y repararemos las paredes de rebote.

Sustituiremos el actual marcador del Pabellón Cubierto, averiado desde hace un par de años; realizaremos las reformas necesarias para mantener los vestuarios del pabellón abiertos y con las condiciones higiénicas necesarias.

COMPROMETIDOS CON LA EDUCACIÓN

Ampliaremos la oferta de cursos y jornadas de la sede universitaria de la UPV en Banyeres de Mariola y firmaremos convenios con institutos de grados formativos y universidades para la realización del PRACTICUM de alumnado natural del municipio.

Fomentaremos las actividades extraescolares, deportivas y medioambientales, en

colaboración con las AMPAS de todos los centros educativos. Promoveremos y apoyaremos los intercambios internacionales en niveles de ciclos formativos y bachilleratos.

Desarrollaremos un programa anual de conferencias, jornadas y seminarios que ofrezcan a las madres y padres pautas de actuación sobre la educación de sus hijas e hijos.

CULTURA COMO BASE DEL CONOCIMIENTO

Potenciaremos una programación estable de teatro, cine, conciertos y del Concurso de Trajes de Papel e impulsaremos políticas para captar nuevos públicos, en especial el joven, para acercar la cultura a la ciudadanía.

Normalizaremos el uso de las dos lenguas oficiales de nuestra Comunidad en todas las publicaciones que dependan del Ayuntamiento.

Daremos apoyo institucional a publicacio-

nes de autores y asociaciones de la localidad, a artistas plásticos locales, organizando muestras conjuntas que permitan conocer sus obras.

Potenciaremos la promoción de la “Llegenda de Sant Jordi”, por medio de la Mancomunidad de L’Alcoià i el Comtat.

Difundiremos junto a los centros escolares y las asociaciones del municipio los Talleres de Danza Popular y otras tradiciones populares para perdurar en el tiempo.

Radio Banyeres: buscaremos soluciones para la viabilidad a largo plazo, intentando

apoyar la formación de una asociación autónoma que gestione su funcionamiento.

NUESTRO COMPROMISO SOCIAL: EL MOVIMIENTO ASOCIATIVO, LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y LOS MAYORES

Instalaremos nuevas zonas bio-saludables para nuestros mayores y mantendremos las actuales.

Redefiniremos un marco estable entre las entidades, asociaciones y Ayuntamiento, para preservar la independencia del tejido asociativo, para continuar y ampliar en lo posible, la cesión de instalaciones municipales, promoviendo actividades en espacios públicos y manteniendo las subvenciones, dando transparencia a los convenios de colaboración.

Promocionaremos la “APP” donde los ciudadanos pueden comunicar desperfectos o infraestructuras en mal estado, necesidades, sugerencias, peticiones, etc... con un compromiso de respuesta rápida por parte de la concejalía responsable y propuesta de acción, si procede.

Programaremos actividades lúdicas dirigidas al colectivo de la tercera edad, y de las Amas de Casa, potenciaremos las actividades del Hogar del Jubilado, en coordinación con la Asociación de Jubilados y Pensionistas y la Asociación de Amas de Casa y facilitaremos los trámites e información para la obtención de subvenciones para estancias en balnearios, actividades de ocio y de cualquier otro tipo.

Por motivos de tiempo de impresión del programa este apartado queda abierto a aportaciones de asociaciones locales con las que el equipo de la candidatura se está reuniendo.

BANYERES DE MARIOLA CÍVICA Y SEGURA

Realizaremos programas de información y concienciación sobre: violencia contra la mujer y la discriminación, integración social de minorías, maltrato infantil, acoso escolar, uso adecuado de las nuevas tecnologías y redes sociales, etc.

Aseguraremos una coordinación efectiva de las fuerzas y cuerpos de seguridad que prestan servicios en el municipio para garantizar la eficacia del servicio a los ciudadanos.

Instalaremos sistema de video-vigilancia en las diferentes entradas a la población, conectado al retén de las fuerzas y cuerpos de seguridad de la población, siempre con

Mantendremos las partidas presupuestarias para atenciones benéficas, asistenciales y ayudas humanitarias, las incrementaremos, si es necesario, en función de la evolución de las necesidades de las familias más desfavorecidas.

Colaboraremos con todas las instituciones que prestan servicios sociales de manera eficaz y transparente. Apoyaremos las iniciativas sociales con un objetivo benéfico.

Respetaremos el convenio y la subvención anual a la Asamblea Local de Cruz Roja de Banyeres de Mariola, después de varios años cancelada y volveremos a contar con su colaboración en los actos organizados por nuestro Ayuntamiento.

Trabajaremos con la colaboración de AMA-BA para solucionar problemas que afectan a nuestras mascotas y realizaremos campañas de concienciación: elaborar censo de perros; campañas de esterilización de gatos si los dictámenes veterinarios así lo aconsejan; adecuar las jaulas del retén de la policía; habilitar espacio para pista agility, etc.

Instalaremos y repondremos las veces necesarias la bandera nacional y regional en la torre del Castillo, una vez sea retirada por la “Filà Moros Vells” y hasta el inicio de la Cuaresma.

el visto bueno de la subdelegación del gobierno.

Instalaremos reductores de velocidad, en función de la densidad y peligrosidad del tráfico de cada zona y realizaremos programas de educación vial en colaboración con el Moto Club 4X4.

Fomentaremos la realización de cursos para el voluntariado de Protección Civil certificados por el IVASPE y la Conselleria de Sanitat; renovaremos las emisoras de comunicación de la agrupación local y el equipo informático y daremos más importancia a los voluntarios de Protección Civil en el periódico de Banyeres.

Nos adheriremos a los planes nacionales y europeos de lucha contra el terrorismo a través de la prevención.

Informaremos a la población sobre los servicios que presta el Juzgado de Paz.

POTENCIANDO EL TURISMO

Elaboraremos una guía de oferta comercial y turística (hostelería, comercio, servicios, etc.) que difundiremos junto con los tickets de entrada a la zona de acampada, museos, etc. para generar ingresos en nuestro municipio.

Promoveremos las rutas de recorrido ecológico, deportivo y cultural, siguiendo el estilo del “Parque Cultural del Agua”, el “Camino de Santiago” y el “Camino del Cid” con el objetivo de atraer turismo a nuestro pueblo.

Promoveremos jornadas, dentro del convenio con la Universidad Politécnica de Valencia, de difusión de los recursos turísticos del municipio (ecoturismo, gastroturismo, turismo deportivo y turismo cultural). Mantendremos la señalización de los P.R. del municipio, como el P.R.-CV4 y P.R.-V313 y los alrededores de las fuentes ubicadas en nuestro término municipal.

Fomentaremos acciones en la oficina de turismo para la fidelización de los visitantes mediante la utilización de las redes sociales (Facebook, Twitter, etc.) para publicitar los recursos turísticos. Mantendremos actualizada la nueva página web de turismo, www.banyeresdemariolatourisme.com

Reforzaremos el papel de los museos como elemento dinamizador del turismo cultural, conservaremos los antiguos molinos de papel y se estudiará sus posibles usos y potenciaremos a nivel turístico el “Centre d’Interpretació del Riu Vinalopó” y de “l’Industria Paperera al Molí Sol”.

Promoveremos los productos típicos mediante la participación en Ferias, la actividad “Caña y Tapa” y la creación de Jornadas Gastronómicas con los restauradores del municipio con apoyo publicitario del evento en diversas localidades y en la oficina de turismo.

Dedicaremos más atención al área de ocio y acampada del “Molí l’Ombria”: ampliando fechas de apertura y que el cierre sea el mínimo aconsejable.

Promoveremos rutas guiadas en bicicleta de montaña por los alrededores de la población para fomentar el turismo ecológico finalizando los recorridos en los monumentos más emblemáticos y los comercios de servicios de la población.

POLÍTICAS DE SALUD

Después de ser aprobada la moción presentada por el Grupo Municipal Popular durante la pasada legislatura, instalaremos paulatinamente más desfibriladores en instalaciones deportivas y centros públicos con la debida formación sobre funcionamiento al personal para la rápida actuación en casos de paradas cardíacas.

Promoveremos, en coordinación con la administración sanitaria, programas de prevención de obesidad infantil, trastornos alimentarios, drogodependencias, etc.

Mantendremos los programas de desinfectación, desratización y desinsectación (D.D.D.) y de prevención de legionela en zonas que lo necesiten y en la red de alcantarillado,

mejorando los tratamientos periódicos y de choque.

Realizaremos campañas, en coordinación con la administración sanitaria, para exámenes para la detección precoz de trastornos de la visión, sordera, cáncer de mama, cáncer de colon, y otros problemas de salud según edades de riesgo.

Potenciaremos las funciones de asesoramiento y protección de los consumidores y usuarios a través de la Agencia de Desarrollo Local (ADL).

Potenciaremos la vigilancia epidemiológica y el control de los brotes epidémicos con una adecuada información a la ciudadanía.

NUESTROS JÓVENES

Buscaremos, junto a nuestros jóvenes, qué necesitan para ocupar su tiempo de ocio y entretenimiento.

Aumentaremos las actividades que desarrolla el Casal de la Joventut en materia de ocio, tiempo libre, talleres, cursos de formación, etc. Se prestará particular atención a la formación de monitores y animadores para activar programas de juventud que realizarán las prácticas en actividades promovidas por el Ayuntamiento.

Incentivaremos la participación de adolescentes en la programación de nuevas actividades en el "Espai Jove".

Gestionaremos la adhesión al Programa Eu-

ropeo de Intercambio de Jóvenes Trabajadoras/es «Eurodyssée» y crearemos un punto de información sobre becas nacionales e internacionales de estudios y trabajo.

Analizaremos los estudios formativos más valorados por las empresas de Banyeres que ofrecen trabajo y apoyaremos a los jóvenes en la búsqueda de su primer empleo mediante la creación de una bolsa de trabajo y de prácticas para empleo en nuestro municipio y alrededores.

Lanzaremos un programa municipal de intercambios juveniles en la Unión Europea sobre temáticas diversas como: liderazgo, ecología, música, ciudadanía, construcción de la paz y cultura, etc.

PROTEGER NUESTRO PATRIMONIO

Elaboraremos el Plan Director para el desarrollo del B.I.C. "Ruta dels Molins Paperers de Banyeres al Riu Vinalopó", estableciendo las directrices a seguir y el calendario de actuaciones. Así mismo continuaremos las acciones de recuperación de edificios del B.I.C. y estudiaremos el destino y usos de estos edificios.

Protegeremos y apoyaremos mediante bonificaciones fiscales la rehabilitación de las viviendas del casco antiguo para conservar los elementos más característicos.

Extraeremos la piedra original de la fachada de la "Torre Font Bona" después del derribo de la casa adyacente y adecuaremos el alrededor.

Realizaremos actuaciones de mantenimiento, refuerzo de fachada y realización de cubierta por fases en el Taller de la Estación.

Realizaremos el mantenimiento y adaptación de la Acequia del "Assut de la Font del Sapo" del siglo XVIII a su estado original, después del nulo mantenimiento durante estos 4 años.

Recuperación y restauración de "els llavadors".

Gestionaremos, junto con el Consejo Local de Patrimonio, una política de compras de inmuebles, para su incorporación al patrimonio municipal, en función de las necesidades y posibilidades presupuestarias.

LAS FIESTAS

Gestionaremos con el Consell Valencià de Cultura y la Undef la inclusión del Acto del Cementerio (Día del Sant Crist) como Bien de Interés Cultural (B.I.C.).

Colaboraremos con las Fiestas de San Jorge, Fiestas de La Malena, Reyes y fiestas de barrio, en coordinación con los colectivos implicados fomentando las tradiciones y programando actividades para todos los públicos.

Impulsaremos mejoras y cambios en el desarrollo de todos y cada uno de los actos de las Fiestas de Moros y Cristianos.

Potenciaremos los actos de arcabucería: reconsiderar los certificados de acreditación de los 2 años de disparo, según los años anteriores enviados, adquisición de pólvora y como cargo de capitán.

Solicitar el cambio de la ley con las administraciones responsables del gobierno estatal, para darle un sentido Tradicional, según los "Privilegis Reials" y realidades sentimentales y emocionales.

Promoveremos su proyección exterior para un mayor conocimiento de las mismas.

¡ES EL MOMENTO! CUIDEMOS JUNTOS NUESTRO PUEBLO.



José Carlos Molina Benítez



Agustín Rodríguez Lorenzo



Mª Pilar Clemente Conejo



Vicente Molina Molina



Mª Dolores Gil López



Pilar Albero Asensio



Vicente Albero Ferre



Francisco Llopis Sempere



Jorge Silvestre Beneyto



Mª Elena Vilanova Calatayud



Raúl Puerto Castelló



Antonio Belda Valero



María Francés Navarro

VOTA

José Carlos Molina
 **Banyeres de Mariola®**